
Im Juli 2021 fragte die SPD-Fraktion zur verkehrlichen Situation in der Bugenhagenstraße nach. 

Hier gibt es einen unbefestigten Abschnitt. Gleichzeitig sind hier in letzter Zeit Wohnungen für 

ältere Menschen entstanden. Weitere Wohnungen sollen entstehen.  

Rückmeldungen aus der Bürgerschaft ergeben, dass diese straßenbauliche Situation sehr wohl 

ein Hindernis für die gehbeeinträchtigten AnwohnerInnen darstellt. 

Vor diesem Hintergrund regen wir an, dass unter Einbeziehung der Fraktionen eine Vor-Ort-

Begehung mit der Stadtverwaltung stattfindet.  
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